



Una máquina retira nieve en el acceso a un paso subterráneo.

Los operarios municipales hacen menores los problemas de la nevada

JUANJO D. PORTALES

Manzanares amaneció el viernes 9 de enero con una capa de nieve de seis centímetros de grosor que causó los problemas lógicos de esta situación a primera hora de la mañana, ya que las temperaturas bajo cero originaron placas de hielo que dieron algún que otro susto a conductores y viandantes. Los pasos subterráneos fueron algunos de los puntos más complicados.

El trabajo de los operarios municipales limpiando la nieve y esparciendo sal desde primera hora facilitó la situación.

A las ocho de la mañana, conforme despertaba la ciu-

dad, los operarios de obras, servicios y medio ambiente del Ayuntamiento ya se afanaban en limpiar de nieve las principales calles y aceras, al tiempo que esparcían sal.

Estos trabajos fueron especialmente diligentes en los pasos subterráneos bajo el ferrocarril, donde las placas de hielo creadas por el paso de vehículos provocaron que otros conductores tuvieran dificultad para cruzarlos, lo que daba lugar a retenciones de algunos minutos pasadas las ocho de la mañana en la entrada a la ciudad por Camino Ancho y Jesús del Perdón. Las zonas escolares, centros sanitarios y otros edificios públicos fueron objeto

de actuación de los operarios municipales a primera hora.

En distintos centros de enseñanza no hubo clase ya que la nieve en las carreteras de acceso a Manzanares impidió que llegara el profesorado procedente de otras localidades. La coyuntura fue aprovechada por los más jóvenes para desafiar al frío y jugar con el blanco elemento.

Durante toda la mañana siguió nevando, aunque sin demasiada intensidad, la situación mejoró respecto a lo que acontecía a primera hora, donde los vehículos patinaban y se cruzaban fácilmente en las calles con apenas pisar el freno.

En ejecución las obras de mejora de la red de abastecimiento de agua

J. J. D. P.

El Ayuntamiento de Manzanares acomete desde hace unas semanas las obras de mejora de la red de abastecimiento de agua potable a Manzanares. Los trabajos fueron adjudicados por la Junta de Gobierno a finales de septiembre por 185.000 euros a la empresa Acciona Agua, SA, que presentó la oferta más ventajosa.

La concejala de Obras y Servicios del Ayuntamiento de Manzanares, Beatriz To-

rres López, informó de la buena marcha de las obras de mejora de la red de abastecimiento, que actualmente afecta a la zona del Nuevo Manzanares y Piscina Cubierta Climatizada.

El proyecto incluye la ampliación de la conducción de la red general de abastecimiento, a través del acerado, desde la zona del tanatorio hasta la rotonda de la salida hacia Membrilla, que es por donde ahora se realizan los trabajos de instalación de las tuberías.

Juventud pondrá un autobús para ir al cine a Valdepeñas

EL PERIÓDICO

Los jóvenes manzanareños de 14 a 18 años que quieran ir al cine de Valdepeñas podrán inscribirse en el viaje gratuito que proporcionará la Concejalía de Juventud una vez al mes. La iniciativa, que se incluye dentro del Programa Alcazul, surge como respuesta a las necesidades y demandas de los jóvenes expresadas en la encuesta realizada recientemente por el Consejo Local de la Juventud, siendo una de ellas la falta de cine en Manzanares.

Se habilitará un autobús con

un total de cincuenta plazas. Cada viaje, que tendrá carácter gratuito, requiere la aportación de una fianza de 5 euros al realizar la inscripción en la Casa de la Juventud durante la semana previa al día elegido.

Según informó Beatriz Labián, responsable municipal de Juventud, el pago de la fianza, cuyo importe íntegro se devolverá al regreso, tiene como objetivo principal confirmar la reserva de la plaza de autobús. Las entradas al cine correrán por cuenta de los participantes.

Casi 280.000 visitas a la web municipal durante 2008

J. J. D. P.

La página web del Ayuntamiento de Manzanares sigue su creciente evolución. La aceptación de esta ventana de comunicación municipal en Internet continuó en aumento durante el año 2008, en el que registró 278.969 visitas, 36.673 más que en el año 2007. Estos datos reflejan una media de 764 visitas diarias. Todos los meses se abrieron más de cien mil páginas de <http://www.manzanares.es/>.

Según informa el webmaster municipal, Francisco Javier Crespo, en las 278.969 visitas realizadas los internautas

abrieron 1.869.728 páginas de la web, lo que supone 346.259 páginas más que en 2007. La media vista por visitante es de 6,7 páginas, con una duración media de 305 segundos y un tráfico generado por visita de 268,36 KB. En total el tráfico de datos fue de 71,40 GB.

El mes de septiembre fue el de mayor número de consultas a manzanares.es, con 28.510 visitas y 1.917.763 páginas vistas. Curiosamente, un mes antes, agosto, fue el que tuvo menos visitas, con 18.532 y casi 1.300.000 páginas abiertas por los usuarios de la web.



Emilio Lorente pregonera las fiestas de San Antón. El pregonero de las fiestas de San Antón de este año, Emilio José Lorente Roldán, homenajeó a todas las personas que aman a los animales, relatando anécdotas y parafraseando a conocidos escritores como Paulo Coelho y Juan Ramón Jiménez. La ermita de San Antón acogió la celebración del primer acto oficial de las fiestas, que comenzó con el nombramiento de las Motrilillas 2009, Ana María Díaz Callejas, Natalia Portal Merario, Alba María Torres Vivancos, Sara Iniesta Mena y Alba Martín Sánchez-Carnerero; así como de las Ayudadoras Valeria López Rodríguez, Elia Caba Manzanque, Andrea Torti Martín de Bernardo y Sonia Puertas Martínez. El nombramiento de Mayorala 2009 recayó en Paloma Lozano Noblejas.